



# Niñas y niños de Tierra Amarilla celebraron su día junto a Minera Candelaria



**C**on golosinas, juegos inflables, pin-ta-caritas, regalos y -sobre todo- mucha entretención, las niñas y niños de diversos sectores de Tierra Amarilla celebraron su día con apoyo de Minera Candelaria.

La coordinación de la compañía con las juntas de vecinos Luis Uribe, Potrerillos, Ojancos, Génesis, Ríos del Valle, Amalgama, Unión La Calera, Corvi y Glorias Navales, entre otras, hizo posible que más de 500 menores disfrutaran de entretenidas actividades especialmente prepa-

radas para ellas y ellos.

Las celebraciones se realizaron en sedes vecinales, multicanchas, plazoletas e incluso en las propias calles o pasajes de cada sector de la comuna, lo que hizo de esta efeméride una verdadera fiesta familiar.

